

Besuch in der Schule

Die Tierheim-Mitarbeiter, Elena (Tierheim-Managerin) und Andreas (Hunde-Trainer), besuchten mit unserer lieben Malou eine Schule, um die Schülerinnen und Schüler über Tierschutz und die Bedürfnisse von Hunden zu informieren.

Leider haben unsere Mitarbeiter viel zu wenig Zeit für diese so wichtige Aufgabe, um diesen Job viel öfter zu übernehmen.

Die Jugendlichen sind unsere Zukunft, auf die wir bauen müssen, damit es unseren Tieren zukünftig besser geht. Ziel sollte es unter anderem sein, dass es keine streunenden Haustiere mehr geben wird. Die beiden haben auch über die Problematik der unkontrollierten Vermehrung hingewiesen und auf die Kastrationsprogramme aufmerksam gemacht.

Euer Team von Animal Protection

